



PIANO 50 - Classe énergétique A+

TOTEM
LA VISION INTÉGRALE DU FEU



EC DESIGN
2022

PIANO₅₀ TECHNICA

La vision panoramique du feu, combinée à l'alliance des performances d'un foyer TOTEM.

Le nouveau modèle PIANO de TOTEM intègre un foyer à haute performance. Dimensionné pour accueillir des bûches de 50 (cm), il est intégré dans des caissons modulaires spécialement développés et produits par TOTEM.

Faciles à poser, ces différents espaces de rangement et de stockage dont il dispose, en font un véritable élément de votre décoration*.

The panoramic view of the fire, combined with the performance of a TOTEM fireplace.

The new PIANO model from TOTEM integrates a high performance fireplace. It is designed to accommodate 50 cm logs and is integrated into modular boxes specially developed and produced by TOTEM.

Easy to install, these different storage spaces make it a real element of your decoration.*

* La niche latérale est isolée et peut être placée indifféremment à droite ou à gauche du foyer. (à préciser lors de la commande)

* The side niche is isolated and can be placed either on the right or left side of the fireplace. (to be precised on the order)

TOTEM

TOTEM FIRE SAS

4, avenue du Guimand

F - 26120 MALISSARD / VALENCE - Drôme

Tél : (33)0 4 75 40 18 89 / Fax : (33)0 4 75 41 08 39

commercial@totemfire.com